

24 heures, jeudi 5 mai 2011

Gymnastrada et ses mascottes



Cathy et Jim ont rendu visite hier après-midi aux enfants du CHUV. Les mascottes de Gymnastrada ont redonné le sourire aux patients en pédiatrie, tels que Perrine, ci-dessus. Même si leur bonhomie y est pour beaucoup, elles ont surtout distillé la bonne humeur en pratiquant leur activité favorite: le sport! Les emblèmes, invités par la Fondation Planètes Enfants Malades, ont en effet échangé quelques balles avec les jeunes pensionnaires. B.G.